



SEITE 4

Mehr Gewinn

B. Braun Medical Der Medizinalproduktehersteller B. Braun Medical mit Hauptsitz im luzernischen Sempach hat sich 2016 vom Frankenschock im Vorjahr erholt: Sowohl Umsatz als auch Reingewinn konnten trotz eines anhaltenden Kostendrucks wieder gesteigert werden. Der Reingewinn erhöhte sich um rund 33 Prozent auf 21,1 Millionen Franken. Der Umsatz stieg von 323,9 Millionen Franken auf 334,1 Millionen Franken, wie das Unternehmen am Montag mitteilte. 196,6 Millionen Franken des Umsatzes wurden dabei durch den Export erzielt. sda

© Willisauer Bote